

Dr. Günther Gorka

Geschäftsführer und Gesellschafter der DiaSys Diagnostic Systems GmbH, Holzheim



Kurz-Biographie:

1991 gründete Dr. Günther Gorka die Firma DiaSys Diagnostic Systems GmbH zusammen mit Rolf Greiner und Dr. Manfred Probst. Er ist seitdem geschäftsführender Gesellschafter.

Dr. Gorka studierte Chemie und Biochemie an der Universität Stuttgart und promovierte zum Dr. rer. nat. an der Universität Hohenheim. Nach einem kurzen Ausflug in die Nahrungsmittelindustrie wechselte er in die Diagnostikbranche, in der er seit 1978 tätig ist. Er war in verschiedenen Positionen für die Entwicklung diagnostischer Tests verantwortlich und erwarb dabei umfassende Kenntnisse in der klinischen Chemie und der immunologischen Diagnostik. Vor Gründung der Firma DiaSys war er zuletzt Technischer Direktor der Human Diagnostics in Wiesbaden.

Dr. Gorka führte DiaSys zusammen mit Dr. Probst von 1991 bis Ende 2010 und war in dieser Zeit für die Forschung, Qualitätskontrolle und das Marketing des Unternehmens verantwortlich. Seit dem Ruhestand von Dr. Probst hat eine erweiterte Geschäftsführung, der Dr. Gorka weiterhin angehört und vorsteht, die Verantwortung für das Unternehmen übernommen, das seit seiner Gründung kontinuierlich gewachsen ist. Dies ermöglicht es Dr. Gorka, sich nun stärker auf die strategische Weiterentwicklung der Firma DiaSys und ihres Produktangebots zu konzentrieren. Im Januar 2019 übernahm Dr. Gorka erneut die Verantwortung für die Bereiche Marketing und Vertrieb.